

MEDIENMITTEILUNG

12. Dezember 2016

Diplomübergabe an neue Bergberufsleute

(IVS).- Staatsrat Jean-Michel Cina durfte am Freitagabend im Rahmen einer feierlichen Zeremonie die Diplomübergabe an 29 Bergberufsleute vornehmen. Der Anlass wurde von der kantonalen Kommission der Bergführer, Schneesportlehrer und Wanderleiter und deren Präsident Pierre Mathey organisiert.

Folgende Diplome wurden übergeben :

- 22 neue Schneesportlehrer
- 4 neue Bergführer
- 1 neuer Wanderleiter
- 2 neue Kletterlehrer

Der Chef des DVER hat anlässlich dieser Diplomübergabe die Aufrechterhaltung des Gesetzes über Risikoaktivitäten begrüsst und die Bergberufsleute dazu aufgefordert, für ihre Aktivitäten zu werben um den Nachwuchs in den Bergberufen zu fördern.

Im Anschluss an die Diplomübergabe fand ein Apéritif statt, an welchem die Neudiplomierten den Austausch mit den Ausbildungsverantwortlichen, Vertretern der verschiedenen Berufsbranchen und ihrem Familien pflegten.